



CUENTAN CON SERVICIO DE URGENCIA RURAL.

## Posta de La Tirana trabaja en el pueblo con tres médicos generales

Desde el mes de julio de este año la Posta de Salud La Tirana cuenta con un Servicio de Urgencia Rural. La directora del Servicio de Salud Tarapacá, María Paz Iturriaga, explicó que durante el período en que el pueblo recibe a miles de peregrinos, este dispositivo ve aumentada su capacidad en un esfuerzo conjunto con el municipio pocino y la atención es 24 horas: "Hay tres médicos

dispuestos en la posta y además un móvil de Samu apostado acá para casos de emergencias y traslados". Agregó que hay un médico de llamado fuera del horario de la posta y un conductor, también de llamado para el móvil de emergencias. En ese sentido, Iturriaga agradeció el trabajo de los médicos en Etapa de Destinación y Formación del Servicio de Salud Tarapacá que apo-

yan este despliegue con turnos durante la realización de la festividad religiosa.

La directora del Servicio de Salud Tarapacá comentó que, a través de un fondo de Apoyo a la Gestión Local, AGL, la institución traspasa más de 80 millones de pesos para aumentar la capacidad de la Posta La Tirana durante el mes de julio, para enfrentar el aumento de la de-

manda asistencial: "Además, ponemos a disposición un móvil Samu, insumos y medicamentos y dos médicos EDF".

La delegada presidencial del Tamarugal, Camila Castillo, valoró este avance para los habitantes de La Tirana y recordó que esta implementación del servicio, para el recinto asistencial pampino, fue solicitada por la Municipalidad de Pozo Almonte. ☺